

ダンス同好会

現会長 真藤眞紀子

前会長 高橋 美帆
顧問 橋爪 靖先生

ここにちは、ダンス同好会です！

私たちの主な活動は、普段の練習のほか、5月に行われる合同文化祭や学祭でのステージ発表、そして、顧問の橋爪先生をいじることなどです（笑）。

では、ここでダンス同好会の北人デビューを記念して、我が同好会の歴史を語らせてください（笑）。旗揚げは平成20年。校内外の様々なイベントで発表したり、ボッキーダンスマービーに応募して賞（と大量のボッキー）をもらつたりなど、カリスマな先輩方のもとで多くの経験を積み、平成22年に同好会として認められ、今に至ります。今年は、先生がへ〇ニアで入院してしまうというアクシデントがありましたが、いつも元気いっぱい楽しく活動しています。

普段の練習は週2回2時間と少なめですが、たくさん汗をかくし、カツコよく踊れたらモテますよー（たぶんね）。さあ、習い事が忙しいアナタも、シェイプアップをしたいアナタも、そして女の子にちやほやされたいそこのキミも！ 少しでもダンスに興味があるのなら、ぜひ一度見学に来ましょう（笑）！

最後に美帆さん、ひかりさん、みさとさん、可夏さん、麻那さん、咲稀さん、佳奈さん、今まで本当にありがとうございました！

